

Infolettre CentrEau - 21

Février 2020 | CentrEau

Newsletter February 21, 2020

[Campaign Preview](#)[HTML Source](#)[Plain-Text Email](#)[Details](#)

CentrEau est le centre québécois de la recherche sur la gestion de l'eau.
CentrEau is Quebec's research centre on water management

[Voir ce courriel en ligne](#)
[See the email online](#)

[English version below \(click here\)](#)

InfoLettre



Chercheur du mois

[Prof. Jie He](#) oeuvre au sein du département d'économie de l'Université de Sherbrooke où elle travaille sur les conséquences environnementales des activités économiques. Elle s'est spécialisée dans le domaine de l'évaluation de biens et services non-marchands à travers une série de projets d'évaluation économique qui étudient la valeur économique des services écologiques, entre autre la valeur de la qualité de l'eau, de la trame bleue et des milieux humides.



À la une

Dernière chance pour la Journée québécoise des étudiants CentrEau
[#JQEC20](#)

Pour présenter une affiche et/ou une mini-conférence, [inscrivez-vous avant le 25 février 2020 »](#)

Nouvelles du regroupement

Une nouvelle méthode pour dégrader l'atrazine
[Patrick Droqui](#), membre régulier CentrEau et spécialiste en



électrotechnologies et traitement des eaux à l'INRS, a développé un nouveau procédé écologique de dégradation de l'atrazine. [Plus »](#)



Midi-conférence sur les infrastructures vertes : un succès

Merci à [Prof. Danielle Dagenais](#) pour sa conférence d'hier qui a attiré plus d'une soixantaine de participants en ligne : un record pour un webinaire CentrEau! [La présentation PDF est disponible en ligne](#) et la vidéo sera disponible prochainement sur [notre chaîne YouTube](#).



Actualités de l'eau

Eau et communautés ethniques

Le relargage du plomb des tuyaux à Flint, dans le Michigan, a non seulement causé la contamination de l'eau du robinet, mais elle a eu de profondes conséquences sur la santé des femmes et des enfants afro-américains de la ville. [Plus »](#)



Des rejets de brasserie pour le traitement des eaux usées

Une station de récupération des ressources de l'eau du Montana utilise de l'orge usée provenant d'un brasseur pour réduire ses besoins en produits chimiques. [Plus »](#)



Opportunités

Appel à projets : Restauration et création de milieux hydriques

Contribuez au premier appel du Programme de restauration et de création de milieux humides et hydriques du Gouvernement du Québec. [La limite pour le dépôt d'un projet est le 31 mars 2020 »](#)



Subventions Alliance : Demandes maintenant acceptées

Ces subventions sont pour des chercheurs universitaires collaborant avec des organismes du secteur privé, du secteur public ou du secteur sans but lucratif, d'un montant allant de 20 000 \$ à un million de dollars par année, pour 1 à 5 ans. [Appliquer »](#)



Appel à résumés : Conférence sur le drainage urbain

Soumettez une proposition pour la Conférence internationale sur le drainage urbain ICUD2020 qui se tiendra du 6 au 11 septembre 2020 à Melbourne, Australie. [Date limite : 6 mars 2020 »](#)



Poste de chercheur adjoint en écohydrologie au WRRC, Hawaï

Le Water Resources Research Center de l'Université d'Hawaï à Manoa cherche des candidats pour un poste de chercheur adjoint.



[Date limite: 13 mars 2020 »](#)

Research Group

Plusieurs offres d'emploi chez Englobe

Chargé de projet en étude d'impact environnemental; Chargé de projet en hydraulique; Chargé de projet environnement; Chargé de projet en environnement aquatique. [Plus »](#)

**FNX-INNOV recrute : portes ouvertes en entreprise**

Dans le cadre du Mois national du génie, cette firme de services professionnels en ingénierie ouvre ses portes aux étudiantes et étudiants des universités et cégeps, à Sherbrooke, Longueuil, Québec et Montréal. [Plus »](#)

**Poste de chercheur postdoctoral basé à l'INRAE Montpellier**

L'Unité mixte de recherche «Gestion de l'eau, acteurs, territoires» (UMR G-EAU) est à la recherche d'un stagiaire postdoctoral. [Pour soumettre sa candidature »](#)

**Offre d'emploi : Spécialistes en environnement**

La fonction publique du Québec est à la recherche de candidats pour des emplois de spécialistes en environnement dans divers ministères partout au Québec. [Date limite : 8 mars 2020 »](#)



Évènements à surveiller

24 fév. 2020 [Young professional \(YP\) Summit de la WEF 2020](#), Anaheim

20 mars 2020 [Journée québécoise des étudiants CentrEau 2020](#), Montréal

31 mars 2020 [Conférence sur les résidus et les biosolides 2020](#), Minneapolis

[Voir tous les évènements »](#)

Saviez-vous que...

L'eau en bouteille peut être jusqu'à 2 000 fois plus chère que l'eau du robinet!

(Source : [Business Insider](#))

NewsLetter



Researcher of the Month

Headline

Jie He is a professor at the economics department of the University of Sherbrooke where she works on the environmental consequences of economic activities. She specializes in the valuation of non-market goods and services through a series of economic evaluation projects that study the economic value of ecological services, including the value of water quality, of the blue infrastructure and of wetlands.



Last chance for CentrEau Student Day #JQEC20

To present a poster and/or a presentation,
[register by Feb. 25 »](#)

CentrEau News

A New Method to Degrade Atrazine

Professor Patrick Drogui, CentrEau regular member and specialist in electrotechnologies and water treatment at INRS, has developed a new ecological process for the degradation of atrazine. [More »](#)



Lunch&Learn on Green Infrastructures: A Success!

Thanks to Prof. Danielle Dagenais for her presentation yesterday which attracted more than sixty online participants: a record for a CentrEau webinar! [The PDF presentation is available online](#) and the video of the event will be available soon on our [YouTube channel](#).



Water News

Water and Ethnic Groups

The leaching of lead from pipes in Flint, Michigan, not only caused contamination of tap water, but it had far-reaching consequences for the health of African-American women and babies. [More »](#)



Brewery Waste to Improve Wastewater Treatment

A wastewater treatment facility in Montana has been using spent barley from a beer maker's operations to feed its systems, reducing the need for alum and saving money in the process. [More »](#)



Opportunities

Call for Projects: Water Environments Restoration

The first call for projects for the Ministry of Environment's Program



for restoration and creation of wetlands and water environments is now open. [Deadline: March 31, 2020 »](#)



Alliance Grants: Now Accepting Applications

These Alliance grants are for university researchers collaborating with private-sector, public-sector or not-for-profit organizations, ranging from \$20,000 to \$1 million per year for 1 to 5 years. [Apply »](#)



Call for Abstracts : Conference on Urban Drainage

Submit a summary for the International Conference on Urban Drainage 2020, to be held from September 6 to 11, 2020 in Melbourne, Australia. [Deadline: March 6, 2020 »](#)



Assistant Researcher Position in Ecohydrology in Hawaii

The Water Resources Research Center of the University of Hawaii, in Manoa, is seeking candidates for an assistant researcher position. [Deadline: March 13, 2020 »](#)



Job offers: Englobe

Project manager in environmental impact studies; Project manager in environmental hydraulics; Environmental project manager; Project manager in the aquatic and physical environment. [More »](#)



FNX-INNOV is Recruiting: Open House Days

As part of the National Engineering Month, this professional engineering services firm opens its doors to university and CEGEP students in Sherbrooke, Longueuil, Montréal and Québec City. [Plus »](#)



Postdoctoral Researcher Position Based at INRAE Montpellier

The Joint Research Unit "Water Management, Actors, Territories" (UMR G-EAU) is looking for a postdoctoral fellow. [Apply now »](#)



Job Offer: Environmental Specialists

The Government of Quebec is looking for environmental specialists in various ministries in all of Quebec's regions. [Apply by March 8, 2020 »](#)

Events

- Feb. 24, 2020 [WEF Young Professional \(YP\) Summit 2020](#), Anaheim
- March 20, 2020 [CentrEau Student Day 2020](#), Montréal
- March 31, 2020 [2020 Residues and Biosolids Conference](#), Minneapolis

[See all the events »](#)

Did you know that...

Bottled water can be up to 2,000 times more expensive than tap water! (Source:
[Business Insider](#))

CentrEau est financé par le FRQNT.
CentrEau is funded by the FRQNT.



Pour soumettre une nouvelle ou pour une question : info@centreau.ulaval.ca

*Copyright © 2020 CentrEau | Centre québécois de recherche sur l'eau, Tous droits réservés.
Vous recevez ce courriel car vous êtes abonné à nos envois.*

*Vous voulez modifier le type de courriel que vous recevez de notre part?
Vous pouvez [modifier vos préférences](#) ou [vous désabonner de tous nos envois](#).*

S'abonner à nos envois.

